
12. Beratung der Arbeitsgruppe KiJuPa am 08.11.2012

Anwesende:    Entschuldigt:       Unentschuldigt:
Fischer, Nadja Baar, Johannes Bernhard, Jenny
Holst, Ingolf Bork, Max Brumm, Lisa-Christin
Schreiber, Kevin Kaffka, Fabian Deffge, Dennis-Tim
Taft, Ole Peckruhn, Andreas Herzberg, Fabian
Tegler, Marco Robitt, Martin
Warna, Robert Vokuhl, Philipp
Zittlau, Nele

Schukat, Enrico Gäste:
keine

Tagesordnung:

1. Brief an oft fehlende Mitglieder – Info, dass dieser mit Frist zum 30.11. versendet wurde
2. Orga Arbeitsplan – Ausarbeitung
3. Brief Ausarbeitung AG Bildung an Ministerium – in gesondertem Termin ausgearbeitet
4. GO / Förderrichtlinien / Wahlordnung – Ausarbeitung
5. Termin machen – für:

Medien zum Vorstellen des KiJuPa – (Ziel: mehr Artikel in den Zeitungen und im TV) – 
Termine gemacht?
Fraktionen zum Vorstellen – (Ziel: mehr Unterstützung durch die Bürgerschaft) – 
Termine gemacht?
Bürgermeister zum Vorstellen – (Ziel: über die bisherige Arbeit und die künftigen Pläne 
informieren) – Termin gemacht?

6. Konzept zur Sportanlage (AG Freizeitanlage) – Ausarbeitung
7. Sonstiges 

Zu Tagesordnungspunkt 1
Brief an oft fehlende Mitglieder / Terminfestlegung (28.04.2012) konstituierende Sitzung – 
Info, dass dieser mit Frist zum 30.11. versendet wurde
Herr Schukat informiert darüber, dass jeweils ein Brief an die ständig unentschuldigt fehlenden 
Mitglieder mit der genannten Frist der Rückmeldung versendet wurde.
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Zu Tagesordnungspunkt 2
Orga Arbeitsplan – Ausarbeitung
Kevin präsentiert eine Organisationsübersicht mit den anfallenden Arbeiten zur 
Wahlvorbereitung. Diese wird dem Protokoll beigefügt.
Im Verlauf der Diskussion macht Robert darauf aufmerksam, dass die Regionalschule 
der Insel Poel ebenfalls zum Beratungsgespräch am 19.11.2012 eingeladen werden sollte.
Herr Schukat teilt mit, dass er eine E-Mail von Frau Gisbier vom Jugendmedienverband 
Mecklenburg-Vorpommern e.V. erhalten hat und verliest diese.

Festlegung:
Alle sollen sich in die Liste eintragen, damit ersichtlich ist, welche Arbeiten sie übernehmen 
möchten.
Weiterhin sollen sich alle Gedanken machen, ob der Ausarbeitung von Kevin noch 
Punkte/Aufgaben hinzugefügt werden müssen.
Herr Schukat wird die Regionalschule Insel Poel  über den Termin informieren.
Die E-Mail von Frau Gisbier wird durch ihn beantwortet und allen zur Verfügung gestellt.

Zu Tagesordnungspunkt 3
Brief Ausarbeitung AG Bildung an Ministerium – in gesondertem Termin ausgearbeitet
Nele berichtet über den gesonderten Beratungstermin der AG Bildung am 23.10.2012. 
Es wurde festgelegt, dass der Brief von Max ausgearbeitet und dann versendet werden soll.
Nadja teilt in diesem Zusammenhang mit, dass sie erfahren hat, dass es sinnlos wäre, die 
Ausarbeitung an das Bildungsministerium zu senden – höchstens zur Kenntnis, da die 
Hoheit bei der Planung zum Blockunterricht bei den Schulen liegt.

Festlegung:
Auf Grund der neuen Umstände soll im Januar 2013 an den Schulen eine Umfrage gemacht 
werden. Die Ergebnisse und die Ausarbeitung der AG Bildung soll dann den Schulen zur 
Verfügung gestellt und dem Ministerium zur Kenntnis gegeben werden.
Die AG Bildung soll hierzu Termine mit den Schulen machen – eventuell beim Sondertermin am 
19.11.2012 erfragen. Die Ausarbeitung und ein Termin wird dann in einem Brief an die Schulen 
zusammengestellt.

Zu Tagesordnungspunkt 4
GO / Förderrichtlinien / Wahlordnung – Ausarbeitung
Robert benötigt noch Zeit zur Ausarbeitung.

Festlegung:
Erste Ergebnisse sollen am 20.11.2012 präsentiert werden.
Herr Schukat sendet die Ausarbeitungen und das 9. Protokoll noch einmal an Robert.
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Zu Tagesordnungspunkt 5
Termin machen – für:
Medien zum Vorstellen des KiJuPa – (Ziel: mehr Artikel in den Zeitungen und im TV) – 
Termine gemacht?
Fraktionen zum Vorstellen – (Ziel: mehr Unterstützung durch die Bürgerschaft) – 
Termine gemacht?
Bürgermeister zum Vorstellen – (Ziel: über die bisherige Arbeit und die künftigen Pläne 
informieren) – Termin gemacht?
Termine bei Medien – noch offen
Termine bei Fraktionen – ein erster Termin ist am 13.11.2012 um 19 Uhr bei der 
Fraktion DIE LINKE. 
(Teilnehmer: Nadja, Max und Robert) - weitere, bei den anderen Fraktionen, werden folgen.
Termin beim Bürgermeister – Ingolf hatte den Bürgermeister angesprochen, ob er einmal zu 
einem Beratungsgespräch mit den Mitgliedern des KiJuPa hinzukommen würde. 

Ein Termin soll über das Büro der Bürgerschaft und dem Büro des Bürgermeisters abgestimmt 
werden.

Zu Tagesordnungspunkt 6
Konzept zur Sportanlage (AG Freizeitanlage) – Ausarbeitung
Kevin berichtet, dass bisher keine weiteren Ausarbeitungen und Ergebnisse vorgelegt werden 
können.
Ein Termin beim EVB ist noch zu erfragen.

Festlegung:
Herr Schukat wird einen Termin machen und Kevin begleiten. 
Zwischen Kevin und Herrn Schukat erfolgt die Abstimmung.

Zu Tagesordnungspunkt 7
sonstiges
Flyerdruck – es sollen allgemeine Infoflyer zum KiJuPa erstellt werden (Stückzahl ca. 1000 
Stück) zum Verteilen an den Schulen.
Am 6.12.2012 soll eine Weihnachtsfeier durchgeführt werden.

Festlegung:
Es sollen mögliche Ideen für den Flyer zum 20.11.2012 vorgelegt werden – 
Ideen/Gedanken von allen!
Genaue Planung für den 6.12. erfolgt in der Beratung am 20.11.2012.

Die nächste Beratungsrunde des KiJuPa (ohne die Arbeitsgruppe der Bürgerschaft) findet am 
20. November 2012, um 17 Uhr im Rathaus, Raum 126 statt.
Es wird darum gebeten, zu erscheinen. 
Bei Verhinderung bitte unbedingt im Büro der Bürgerschaft melden, um unentschuldigtes 
Fehlen zu vermeiden!

Enrico Schukat
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